

Molestia por nuevo choque en temido cruce en Talcahuano

Hace sólo unas semanas un hombre quedó grave, y ahora un auto terminó volcado, dejando cuatro personas lesionadas en el sector Los Cóndores.

Manuel Muñoz González
 manuel.muñoz@estrellaconce.cl

“**A** cá van a tener que hacer algo, no podemos esperar a que muera alguien para que se tomen cartas en el asunto. Yo vivo acá mismo, y es cosa de todos los días, los topones, los autos atravesados, y los choques que son cada vez más seguidos”, comentó Georgina Alvarado, residente de calle Las Hortensias en Talcahuano, a solo metros de la intersección con calle Las Amapolas, lugar que se ha vuelto casi en un cruce de la muerte, dada la cantidad de accidentes que se han venido produciendo.

El pasado viernes un vehículo terminó volcado y con serios daños, tras colisionar con otro automóvil en dicha intersección, dejando como saldo a cuatro personas lesionadas, además de derrame de combustible y la posterior congestión vehicular en hora punta durante la tarde.

Un accidente que se su-

ma a otro ocurrido hace solo algunas semanas en el mismo lugar, esa vez con una colisión a alta energía que dejó a dos personas heridas, una de ellas en estado grave, también en horas de la tarde.

“Son dos accidentes en poco tiempo. El problema es que este cruce se ha vuelto muy peligroso, porque acá confluyen micros de la locomoción colectiva que doblan para salir hacia Colón, otros que vienen entrando desde Colón. Para virar no hay una flecha verde, entonces algunos se atraviesan, quedan al medio obstruyendo el paso, otro llegan y se tiran, es una cosa de locos, sobre todo en los horarios de más tráfico, en las mañanas y en el tarde. Y símele que es un cruce muy transitado por peatones, pasajeros del Biotrén, ciclistas por la ciclovía y quines vienen al parque. Acá hay semáforo, pero es necesario que se haga tal vez un rediseño de la esquina, o se instale un semáforo de tres tiempos para ordenar el cruce desde Las Hortensias a Colón,



VEHÍCULO DESTRUIDO Y VOLCADO TRAS UNA FUERTE COLISIÓN, EN LA MISMA ESQUINA CHORERA.

que es donde más se genera el problema”, añade Ricardo Palma, vecino del sector.

“En ese cruce han habido diversos choques, principalmente por el no respeto de los tiempos del semáforo, apuro o simplemente por imprudencia. Creo que una de las soluciones

sería limitar algunos movimientos vehiculares, es decir, tal vez eliminar los virajes a la izquierda, en este caso, quienes circulan por Las Amapolas, o siguen derecho para salir a Av. Colón o viran a la derecha hacia Las Hortensias; o bien, quienes ingresan desde Av. Colón por Las Amapolas, o

siguen derecho o viran a la derecha hacia Las Hortensias hacia el norte, es una cosa que se debería estudiar con apoyo de la Sectra (Programa de Vialidad y Transporte Urbano), o de la Unidad Operativa de Control de Tránsito (UOCT)”, agrega Richard Montaña, residente del sector.



ASÍ QUEDÓ ESTE AUTO EN EL CHOQUE DE HACE UNAS SEMANAS.

4

lesionados dejó la última colisión registrada la tarde del viernes en el mencionado cruce.

MUNICIPIO

Consultado el municipio de Talcahuano sobre la eventualidad de un estudio o cambios en la disposición de la señalética, semáforo principalmente, indicaron hace unos días que “no hemos recibido solicitud formal para agregar un tiempo más con flecha verde en dicha esquina (...) y tampoco se ha solicitado una evaluación de factibilidad, que debe pasar por la aceptación de la UOCT, y se necesitaría presentar un proyecto para una posible implementación”.

Por lo mismo, insistieron en el llamado a tomar las precauciones para una buena convivencia vial y evitar nuevos accidentes en la cada vez más temida esquina chorera. ☺

Formulan cargos a



CEDIDA

Prisión para segundo



CEDIDA